



SYNDICAT DES MÉDECINS LIBÉRAUX

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### Tous unis le 29 Avril contre la PPL Garot

Malakoff, le 16 Avril 2025 | Le SML était présent à la conférence de presse contre les articles 1 et 4 de la loi Garot.

Le SML appelle à la grève de la PDSA, du SAS et de la régulation libérale à partir du 28 Avril.

Le SML appelle à la manifestation le 29 Avril à Paris et en Région.

Le SML soutient la grève illimitée des internes et des externes.

Le SML a quitté la conférence de presse pour répondre à une concertation sur l'accès aux soins avec le ministère de la santé et a pu développer son bouquet de solutions constructives et réalistes dans un climat d'écoute indispensable à toute initiative efficace concernant l'accès aux soins.

#### A propos du SML

Le Syndicat des Médecins Libéraux (SML) est un syndicat polycatégoriel qui représente tous les médecins libéraux de toutes les spécialités et de toutes les formes d'expertises et quel que soit leur secteur d'activité. Le SML axe son action sur la défense des piliers de l'exercice libéral du médecin que sont l'indépendance, la liberté d'installation, la liberté de prescription et le paiement direct à l'acte dans le cadre d'une valorisation juste des honoraires médicaux. Pionnier dans la promotion de la prévention, de la télémédecine et de la E-santé, il promeut une approche pragmatique, adaptée aux réalités du terrain pour répondre aux évolutions des besoins de soins. Le SML est représenté dans toutes les régions et possède des élus dans chacun des deux collèges composant les URPS de médecins libéraux. Le SML est présidé depuis décembre 2022 par le Dr. Sophie Bauer.

Contact presse



DR SOPHIE BAUER : 06 11 07 82 75  
MME OZLEM SAHIN : 07 60 30 92 09



presse@lesml.org